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HERIBERTO BARZAN - 1935-2013
Aos 78 anos, faleceu namadrugada de domingo (19), o ex-vereador '

Heriberto Barzan, ele que como presidente da CâmaraMunicipal,
ocupou inteijn���p��: Q..,s:;ar:gQ·cle prefeito. Filho de Maria Clara e

Antônio Barzan, era casado com Maria Tereza, com quem teve os

filhos Gustavo, Beatriz, Denise e Ana Lúcia, que lhe deram seis
netos. Era irmão de Carlos Alberto, Geraldo, Gilberto;'Marcos
Aurélio, Maria.Isabel e Mario Eduardo. Atuou com exportação de
farinha de mandioca, mais tarde com restaurante (Caiçara) e

ultimamente com postos de combustíveis. Na política foi eleito
vereador em cinco oportunidades

.

LAGUNA·
·TOUR'.T HOT.L

o cenário perfeito para
celebrar .conquistas
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atas históricas olltraR!�m!······ ·Dia 16
- Dominga Massucheli

Duarte, 86 anos. Residianos
Bentos.

Para- tratar de assuntos

administrativos, além de acompanhar
o desenvolvimento das obras da nova
sede do Campus, entre outras ações,
veio à cidade na última quarta-feira
(22), o vice-reitor da Udesc
Universidade do Estado de Santa
Catarina, Marcus Tomasi, que se fez

acompanhar dos pró-reitores' de
Planejamento, Gerson Lagemann, de
Extensão, Mayko Nunes, de

Pesquisas, Alexandre Reis e

Administrativo, Vinicius Perucci. Na
ocasião agradecerem ao prefeito
Everaldo dos Santos, a cessão de uma
área no Laguna Internacional para
construção, de laboratórios e ainda

entregaram ao alcaide, exemplares de
placas projetadas por alunos e

professores e

que serão
colocadas na

área do Mar
Grosso. O
novo prédio -

O novo prédio
da Udesc
L a g una

começou a ser

construído ano

passado e

e s t a r á

finalizado neste

primeiro
semestre. Com
setemilmetros

quadrados, terá
21 salas de

aula, biblioteca
e um auditório
c o m

capacidade para 25 pessoas. O
. investimento total é de R$ 6,2 milhões.
A futura sede também abrigará os
cursos de pós-graduação, que serão

implantados a partir de 2016, enquanto
na atual, localizada ao lado, ficarão os

laboratórios da graduação e a

adminsitração. Outra obra a cargo da
Udesc, j á concluída, foi a

revitalização da praça do Ginásio de

Esportes BertholdoWerner, com valor
de R$ 4.66.454,38, com aparte frontal
do local tendo uma área para eventos
e arborização.

os 39ministérios de Brasília, com hum
milhão de funcionários e sugando 59
bilhões. Na verdade são 24 ministérios,

10 secretarias especiais e cinco outras
organizações, todas com status d�
ministérios, ligadas a presidência da
República. Mas sobre as regionais ele
deveria perguntar a opinião do hoje
senador Luiz Henrique, que foi quem
criou e bem as secretarias.

»x«

O vice-governador Eduardo \ Pinho
Moreira, teve destacada pelo secretário
de Infraestrutura Valdir Cobalchini, a

sua história política à frente do PMDB.
"Durante a campanha para prefeito,
ele esteve em praticamente todos os

municípios do Estado, mostrando seu

apoio aos candidatos do partido".É a

campanha pel
comando do
diretório
estadual.
Moreira ainda
esta semana

recebeu o

apo i o do

prefeito Edson

Piriquito, de
Balneário
Camboriú.

»x«

Acompanhado
d e

secretários e

asses-sores, o

prefeito
Everaldo do1
Santos, na

sexta-feira
( 1 7 ) ,

entregou as novas instalações para
o SAMU, agora n

à

rua Anita

Garibaldi, nas proximidades da

Estação Rodoviária Municipal,
dispondo de cozinha, sala; dois
quartos, banheiros e garagem
coberta. Hoje composta por oito

integrantes, a equipe do SAMU em

Laguna conta com mais quatro
técnicos em enfermagem e quatro
condutores de ambu l ânc isf
'atendendo em torno de 140
ocorrências mensais.

»x«

A estrada municipal entre as praias
do Gi e do Sol, passando pelo Morro
do Gi e Pedra dó Frade, está
recebendo atenção do secretário
Orlando Rodrigues, de Obras, com
le-vantamento do seu nível, com um

novo ensaibramento.
»x«

O deputado sulino, Altair Guidi, dei
Criciúma, onde aliás foi prefeito e

fez muitas obras, garante que, aos

76 anos, este é, o seu último

mandato, o 40 e que, encerrado, -irá
para casa. Nas eleições do próximo
ano ele apoiará o seu filho, Ricardo.

- Manoel Evaristo de Oliveira,
66 anos. Residia no Portinho.

Dia 17 ._____
,

- JoaquinaFerreiraMartinho, 91
anos. Residia riaBarbacena.

- Jaci de SouzaVicente, 76 anos.
ResidianaPontadas Laranjeiras.

Dia 18
- Dircea 'Maria Rosa, 75 anos.

Residiano Progresso.

Agora em novo

endereço: Rua Raulino
Horn, 54 -1°Andar

Ed. Comercial Celestina

Daufenbach

Um jornal para quem
gosta de laguna
Fóne 3646-1385

- Paulo Cesar Cardoso Camilo,
41 anos. Residia na Ponta das
Pedras.

revisão do tempo·· ..
oje (24): Pelamanhãmais nebulosidade e. chuva isolada. No decorrer da tarde umamassa d
frio avança diminuindo a nebulosidade, favorecendo aberturas de sol. Temperatura e

equena elevação e declínio acentuado a partir da tarde. Vento de nordeste passando
udoeste, fraco a moderado.

manhã (25): Amassa de ar frio e seco, de origem Polar, favorece a formação de nevoeiros n
adrugada e amanhecer, com presença de sol na maior parte' do dia. Temperaturas baixan
adrugada e manhã. Vento de sudoeste e de sudeste, fraco amoderado.

omingo (26): O ar frio e seco mantém presença de sol, com nevoeiros ao amanhecer
emperaturamuito baixa namadrugada emanhã. Vento de sudeste e nordeste, fraco amoderad

Fonte: C/imerh - Epagri

Fases da lua Tabuas das marés

o . Cheia: de amanhA até 30

) • Minguante· de 31/5 até 7/6

• • Nova • de 8/6 até 15/6

( • Creste";' • de 16/6 até 22/6

� BAlXAlIIAR I =!N H� BAlXMIAR I � IN�O
BAIXAMAR

01:23=0.5 - 21:04=0.2 01:39=0.5 -, 21:56=0.2 01:58=0.5 _ 22:49=0.3

Fonte: Climarh - Epagri

harle". · · · · · · · · · · · · · · · · Acomodação
Não te disse que tudo era

questão de tempo!/

"

, .

aroqula
»x«

O ex-deputado petista Cláudio

Vignatti é contra as SDRs, segundo
ele pelo custo que representam para
o Estado. No caso de Laguna ele

precisa saber que a quase totalidade
dos funcionários são concursados, logo
não representando acréscimo algum a

folha, Mais: está em instalações
próprias,visto que desde o último dia
sete ficou sob sua responsabilidade o

Centro HidemburgoMoreira, logo não
tendo despesas com aluguel. Mas
Vignatti esquece que é "poder"
(federal). Ele deveria estarmalhando

• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • •
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ente de nossa terra
Uma das maiores inteligências de Laguna
e do Estado, nasceu-em Tubarão.iem 28 de
novembro de 1907 mas, residindo aqui,
amou esta' cidade como poucos. Era

.
ormado pela Universidade de Geneva,
Médico Catedrático PF 15 ( padrão em

Genéva, Suíça), Aos 11 anos foi para o

Líbano, onde internado em seminário,
estudou no colégio de irmãos franciscanos,
até ingressar na Universidade.Por opção
de seu pai, Paulo Calil Bulos, teve a

liberdade' de escolher o local e o curso, se

em Paris ou em 'Geneva, preferindo a

segunda, onde formou-se em 1931. Só que

por ser estrangeiro.Tá não pode clinicar e

em 1935, voltou ao Brasil, já casado com

dona Ivonne Albert, (filha de um grande
advogado da Suíça), com quem teve a

primeira filha, Nida Janine, a conhecida
nana.O dr. Abelardo, na volta ao país, residiu

- .clinicou como cirurgião, noRio de Janeiro,
onde atuou por muitos anos. Com

problemas de saúde, decidiu então retornar

definitivamente à Laguna, já com mais um

filho, Richard. Aqui nasceram Jacques e

Paulo.Na teria de Anita, ele foi jornalista
(atuando na assessoria de imprensa da
Prefeitura e colaborando com jornais daqui
e da capital), professor de francês, diretor
da Escola Normal do Ginásio- de Laguna e

.dono de farmácia. Como era médico, um de

Abelardo Calil Bulos
* 28.11.1907

,

... 06.08.1978

seus grandes amigos foi o

também médico, dr. Paulo
Carneiro. Amante da leitura,
escreveu centenas de crônicas,
mas que nunca foram

publicadas.Foi um homem

honrado, honesto emuito querido
pela nossa população.Faleceu em
6 de agosto de 1978.

special
PM: -COMANDANTE,

'MARCINEIRO ESTEVE
EM LAGUNA

Acompanhado pelo Chefe-de-Estado-Maior,
Coronel João Amorim e Corregedor-Geral
Coronel Cantalicio Oliveira, veio àLaguna na
quarta-feira (22), o Comandante-Geral da

�lícia Militar de SC, Coronel Nazareno,
,iViarcineiro, cumprindo roteiro que vem

fazendo em todas as regionais, que ele

considera de, rotina, objetivando fazer uma

avaliação da situação administrativa e até .0
grau de operacionalidade, no caso, aqui, da
Guarnição Especial. Junto ao Coronel Flavio

Knabben, comandante daPM local, o Coronel
Marcineiro após verificar a execução das

estratégias previstasno plano,especialmente
quanto' a aplicação dos recursos humano,
material e financeiro, foi só elogios para o

desempenho de Knabben. Em seguida deu

uma coletiva à imprensa local, representada
�r Márcio Carneiro, do Jornal de Laguna,
Jupira Oliveira Tasso, da Rádio Garibaldi e

João Batista Cruz, Sousa Junior e Sidney
Oliveira, da Rádio Difusora, quando entre

outros assuntos, falou do concurso público
para PM, cuja inscrição foi encerrada terça
feira (21) e que deverá selecionar mil novos

policiais, dos quais, 151 aprovados virão para
o Sul do Estado, antecipando que no

segundo semestre será reàlizado um novo

concurso com 5.00 novas vagas. Ele disse
também que orelacionamento entre oficiais e

praças é dos melhores. Questionado sobre o

fato de envolvimento de policiais em alguns
crimes, disse serem maçãs podres e que
certamente serão punidos. A PM de Santa

Catarinahoje conta com um efetivo de 10.850

policiais, dos quais 109 naGuarnição Especial
em Laguna.
Com o prefeito
Ainda pela manhã, o Coronel Nazareno

Marcineiro, em companhia do Tenente-Coronel
Flavio Knabben e do delegado regional de
Polícia, Manoel Teixeira foi recebido pelo
prefeito Everaldo dos Santos, que reivindicou
o aumento de efetivo, principalmente para o

PPT- Pelotão de Patrulhamento Tático, mais
viaturas e ampliação no sistema de, vídeo
monitoramento da cidade,. sugerindo a

integração do sistema em Laguna, entre as

PolíciasMilitar eCivil eGuardaMunicipal, com
uma central única de monitoramento.

24 DE MAIO DE 2013

onardo loff·····
Leonardo Boffé autor:

Proteger a Terra-cuidar da
'vida: como escapar do fim do

mundo, Record Rio 2010.

Só um Deusnos poderá salvar
A crise de nossa civilização técnico-científica

exige mais que explicações históricas e

sociológicas. Ela demanda uma reflexão
filosófica que desemboca numa questão
teológica. Quem o viu claramente foi Martin

Heidegger (1889-1976), antes mesmo que
tivesse surgido o .alarme ecológico.Numa
famosa conferência em 1955 em Munique
"Sobre a questão da técnica"na qual estavam
presentes Werner. Heisenberg e Ortega y
Gasset, ele tomou claro o risco que o. mundo
natural e a humanidade correm quando se.

deixam absorver totalmente pela lógica
intrínseca deste modo de pensar e de agir:
intervem e manipula o

mundo natural até às suas

últimas camadas para tirar
beneficios individuais ou

sociais. A cultura técnico
científica penetrou de tal
forma na nossa

autocompreensão que já
não podemos entender a

nós mesmos nem viver
sem essa muleta que
introjetamos em nosso

próprio ser e estar-no

mundo. Ela representa a

convergência de duas

tradições da filosofia
ocidental: a platônica de '

cariz idealista

transfigurada pela
incorporação cristã e a

aristotélica, mais empírica
que está na base da
ciência. Elas se fundiram no século XVII a

partir de Descartes e fundaram a moderna
tecno-ciência 'moderna, o paradigma
dominante. O interesse desse modo de ser é
como são as coisas, como funcionam e como

nos podem -ser úteis. Não é o milagre de que
as coisas são, confrontadas com o nada.

Separamo-nos do mundo natural para entrar

profundamente no mundo artificial. Perdemos
a relação orgânica com as coisas, as plantas,
os animais, as montanhas e com .os próprios
seres humanos. Tudo se transforma em

instrumento para alguma finalidade. Não
vemos o ser humano, como pessoa, portadora
de um propósito, mas a sua força de trabalho,
seja física seja intellectual que pode ser

explorada. Se algo pode ser feito, será feito
sem qualquer justificação ética. Se podemos
desintegrar o átomo não há porque não faze
lo e construir uma bomba atômica. Se podemos
lançá-la sobre Hieroshima e Nagasaki quem o

impedirá? Se posso manípular o código
genético, não há limite moral ou ético que o

possa coibir. E fazemos as experiências que
acharmos interessantes e úteis para o mercado
e para certa qualidade de vida. Heidegger nos
adverte que esta tecno-ciência criou em nós
um dispositivo (Gestell), um modo de ver que

considera tudo como coisa ao nosso dispor.
Colonizou todos os espaços e subjugou
todos os saberes. Transformou-se num

motor que se acelerou de tal forma que já
não sabemos come pará-lo. Tornamo-nos
reféns dele. Ele nos dita o que fazer ou deixar
de fazer; Neste ponto Heidegger aponta o

altíssimo risco que corremos como natureza

e como espécie. A tecno-ciência afetou as

bases que sustentam a vida e criou tanta

força destrutiva que nos pode exterminar a
todos. Os meios já foram construídos e estão
aí à nossa disposição. Quem segurará a mão

para não deslanchar um armagedon naturai
e humano? Essa é a

questão magna que nos
deveria ocupar como

pessoas e como

humanidade e menos o

crescimento e as taxas de

juros. A resposta tentada

por Heidegger' é uma

Kehre, uma "Volta" ,q.ue
signfica uma revira-Volta.
Este é o propósito final de
todo o seu pensamento,
como o revelou numa carta
a Karl Jaspers: ser um

zelador de museu que tira
a poeira sobre os objetos
para que se deixem ver.

Como' filósofo se

propunha (pena que usa

uma linguagem
terrivelmente complicada)
remover o que encobre o

habitual e o cotidiano da vida, Pela

sofisticação técnico-científica ele ficou'

esquecido, abstrato ou enrijecido. Ao fazer
isso o que se revela então? Nada senão aquilo
que nos rodeia e que constitui o nosso ser

no-mundo-com-os outros e com a paisagem,
com o azul do céu, com a chuva e com o sol.
É deixar ver as coisas assim como são; elas
não nos oprimem mas estão, tranquilas,
conosco em casa. Foi buscar inspiração para
esse modo de ser nos pre-socráticos
particularmente em Heráclito, que viviam o

pensamento originário antes de se

transformar com Platão e Aristóteles em

metafisica, base da tecnociência, Mas
suspeita que seja tarde demais. Estamos tão

próximos do abismo que não temos como

voltar. Na sua última entrevista ao Spiegel
de 1976 publicada post-mortem diz: "Só um

Deus nos pode salvar". A questão filosófica
sobre o destino de nossa cultura se

transformou numa questão teológica: Deus
vai intervir? Vai permitir a autodestruição da

espécie? Como teólogo cristão direi como
São Paulo:"a esperança não nos

engana"(Rm 5,5) porque "Deus é o soberano
,amante da vida"(Sb 11,26). Não sei como.

Apenas espero.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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J Criança ....
�

VITÓRIA DOS PASSOS SILVA, está completando hoje
\(24), onze· anos, para a alegria da mamãe Cláudia Regina
Passos.

SAMIRAHMAD VENCE

ELEIÇÃO nA C·DL
Em eleição realizada na última terça-feira (21), comôf

votos, encabeçando a chapa de oposição, o empresário
Samir Ahmad (Ki-Lojão) foi eleito novo presidente da

CDL - Câmara de Dirigentes Lojistas de Laguna,
contando com Ondina Silveira (Pé de Pano), na vice

presidência, Sarne Omar (Rainha Calçados) como

secretário geral, Silvana Fretta (Eletro Fretta) tesoureira
,.-

e Isaías Viana (Lapa Papelaria e Presentes) corno diretor
do SPC. Para o conselho fiscal foram eleitos Marcelo

Massih (da By Che1o), -DamianosAndreadis (Eletrolar),
Viviane Blasius (Mormaii), Sebastião Xavier (Brisa do

Mar), Sirlei Espíndola (Tauane Modas) e Albaneza

Oliveira (Lojas Primavera). A chapa da situação era
".'

. -

corrí'andada por �aria Ivonete Perin, que recebeu 39

.. votos.

Primeiras Ações
Com posse marcada para a próxima terça-feira (28),
sem que o horário tenha sido definido, SamirAhmadjá

.

anunciou que sua primeira ação será colocar nummesmo

local, as sedes da CDL, ACIL e Junta Comercial.

INTERNET

_L�_�"",,",=�_n_e:_36_4_·�:�:_ _

LOHRANADEOLIVEIRAMARTlNS,herdeiradeRoberta IGORDE FREITAS FERRARI,hoje (24) está completando
(de Oliveira).e José dos Passos Martins, completou seus : seus seis aninhos, para a alegria dos pais Fábio e Alexandra

10 aninhos no último dia 13. (Freitas) Ferrari.

JORNAL DE LAGUNA
Diretor: MárcioM. Carneiro

Redação: RuaRaulinoHorn, 54 - 1 °Andar
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•

: A Protur, empresa contratada pelo Deinfra - Departamento
'. Estadual de Infraestrutura, para elaborai" o projeto de

: pavimentação daAvenida JoãoMarronziilho (em homenagem'
• aoJovem piloto falecido ano passado) e que antes se chamavaPresidente - Samir Ahmad - (Ki Loj ão) .

V· Presid O di Silvei (P' d P)
• Castelo Branco, esta semana iniciou o trabalhode sondagem

Ice- reSI ente - n ma 1 veua - e e ano •.. . . _

D· F'
'. S:l

_

F (El F )
• do solo, cUJO processo con.siste na avahaçao do perfiliretor manceU0 - 1 vana retta - etro retta • ,.

.

. , .. .

D· S
"

S
_

O M h d' (R
..

h
. geológico do solo que Ira defimr o tipo de pavimento queiretor ecretano - ame mar o amma - ama., . . ; . .

CId )
• podera ser aplicado no Iocal. Antes dessa etapa ja havia sido.

D� ça oSSPC (L PI'
• realizado o trabalho de topografia. De acordo com o gerenteiretor - Isaias M. Viana - apa ape ana e _. .

.
. . .

_

.

• de projetos do Deinfra, Carlos Alberto Ferran, o projeto tem.

: um prazo para sei" finalizado em aproximadamente 50 dias e'
• uma vez concluído, o que dará condições para providenciar o
• edital de licitação da importante obra, já definida- como
· .

.

• prioritária pelo prefeito Everaldo dos Santos.

: ...................•..........

o· ·mini.mo i·nteressante·s•••·

João -Batista Cruz

CDL:· SAMIR AHMAD ENFRENTA
-

,

,.OBSTÁCULOS E VENCE AS ELEIÇÕES
Por um edital de convocação de Assembléia Geral Ordinária,
determinando eleições para terça-feira(21), com a supervisão
da direção distrital da Federação dos Dirigentes Lojistas de
SC e constituída Comissão Eleitoral para tal, tivemos após a
contagem dos votos de 104 associados, a vitoria do

empresário SamirAhmad que obteve 65 contra 39·votos da

chapa de situação, liderada pela senhora Ivonete Perin.Neste
contexto dos votantes. estão contabilizados sete associados

que votaram "em sepatado", sem contar 80 associados que
foram impedidos de votar, por um motivo ou outro. -A posse,
será efetivada às 19h da próxima terça-feira (28) no auditório
da eÍ:1tidade. Eis como ficou eleita a chapá' de oposição,
vencedorapara o.biênio 2013/2014.

Presentes)
Conselho Fiscal - Marcelo Massih - (By. Chefo)
Conselho Fiscal - Damianos Andreadis - (Eletrolar)
Conselho Fiscal - Viviane Blasius � (Mormai)
Suplente I - Sebastião Xavier - (Brisa do Mar)

.

Suplente II - Sirley Mendes Espindola > (Tauna Modas)
Suplente III - AlbanezaM. da Silva Oliveira - (Primavera)

.

- I ',

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . � . . . . .

...A ENTREVISTA COM O NOVO·PRESIDIENTE
Nesta quarta-feira(22), o novo presidente da CDL, Samir
Ahmad concedeu uma entrevista ao colunista, inicialmente
agradecendo aos associados que depositaram os seus votos

e a todos aqueles que. de
uma forma ou outra,
estiveram envolvidos nesta

eleição. O processo, na sua
modesta avaliação,

.

foi um
tanto complicado e as

pessoas viram como se deu
este pleito. Foram

obstáculos e mais
obstáculos mas, prevaleceu.
o bom senso e a democracia,
quase tudo ocorrendo ao

.

final como deveria ser ó A

imparcialidade de quem
-eestava organizando
transparência e acima de
tudo urbanidade entre as

duas 'chapas competidoras,
SE Deus permitir, continuou

.

Samir, iremos assumir,
conforme edital, dia 28.
Neste momento eu sou o

presidente da CDL e a CDL

pertence a mais de 200 lojistas até porque dados oficiais
ainda não tivemos acesso, mas seguramente são mais de
200. Vamos trabalhar por todos os associados. Para nós, a

eleição terminou ontem. Gostaria de nomear meus colegas
que integraram a chapa pois são abnegados . Deram-me

energia e força par;l que não desistisse, embora os 'muitos
obstáculos. Perguntado se a eleição deu-se em razão da

�esença da Federação, Samir respondeu não ter nenhuma
dúvida. A FCDL deu a sua palavra de tomar as rédeas da

assembléia, esteve presente na pessoa do profissional'
Rodrigo , advogado que asse_gurou que esta situação do

•

PAVIMENTAÇÃODA

: AVENIDAMARRONZINHO,
:.ANTIGACASTELOBRANCO

GANHA PROJETO

•

•

•

•

•

DIA DO' DE�AFIO
.

LAGUNA CONTRA'

IBIÚNl\ (SP)
43FElRA(29)

.

CDL da Laguna era 'a única em Santa Catarina. Samir
. acrescentou que o primeiro ato será reunir toda a diretoriae
associados. Reunir as entidades constantes do. processo,

inclusive o Sincaval e num Dentro da campanha de incentivo à prática regular de.'
mesmo prédio funcionar -a atividades fisicas, em programação, no Brasil, organizada pelo
Associação Comercial, o SESC, e que acontece anuahnente, na próxima quarta-feira
Sincaval, a CDL e a Jucesc, (29) Laguna enfrentará Ibiúna (SP), no Dia do Desafio. Os
'O que vai fazer surgir um moradores são convidados a participar de uma competição
centro empresarial. AACIL • amigável entre cidades, tendo como objetivo a prática da
vai se transferir para o prédio ., atividade fisica, vencendo omunicípio que conseguirmobilizar
onde funciona a CDL até'· durante todo o dia o maior percentual de participantes em

porque já iniciamos. uma relação ao seu total de habitantes. As atividades envolverão
reformá no seu prédio. émpresas, estabelecimentos comerciais, escolas, faculdades(
Durante a entrevista no aqui da Udesc), associações de moradores; academias e

rádio, um ouvinte pergunta entidades recreativas. Criado no Canadá, o Dia do'Desafio é

ao presidente, como ele vai difundido- mundialmente pela The Association For

se preparar para o Natal.z Intemational Sport for All (Tafisa), entidade de promoção do

vai pedir dinheiro ao esporte para todos, sediadanaAlemanha, Toda aprogramação
Governo Estadual? pode ser conferida junto ao Sesc, Centro de Atividades de

Perguntou. O presidente Laguna, fone 3644.0152.
.

respondeu "eu não ••••-

•••••••••.••••••••••••••••.••

decido nada. Eu, sou o

presidente. Quem vai definir,
é a "nossa assembléia.
Definindo os atos pela nova
diretoria nós iremos mover

as "montanhas" necessárias. Se for necessário ir .buscar
recursos ... não haverá problema. Iremos! Estive a frente da

ACIL..:, meu estilo é demõcrático, todos me conhecem. O

que for definido será feito. Agora que o projeto Natal vai
acontecer e vai surpreender, não tenhas dúvidas. Com

relação ao Dia dos 'Namorados, 12.06., no ano retrasado

chegou a superar o dia das mães . E surpreendente esta

data. E os .colegas deverão estar preparados criando

"magias" para' esta comemor1!_ção._ Entre outras

considerações, S.�mir voltou a agradecer a todos e

manifestou confiança no novo trabalho

NOVÜPOSTO DE SAÚDE
NO MA� G�OSSO.

A partir de junho, o Mar Grosso ganhará a nova unidade de

Saúde, construída junto a praça Tiradentes, atrás do posto
Leão Beach. Ainda esta semana uma equipe da frente de
trabalho da secretaria de Obras fez um "rescaldo" em toda a

área, promovendo uma completa limpeza da área verde em seu

redor; inclusive recolhendo sobras. de material abandonado

por terceiros. O novo espaço contará com dois consultórios

médicos, um odontológico, salas de procedimentos, de

vacinas, de recepção e de reuniões; copa, três banheiros,
depósito de materiais de limpeza � abrigo de resíduos usados
na saúde. Toda a obra custou R$ 269.281,38, com

investimentos dos cofres do estado e do ·município .

..
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, "
.XV ,CONFERENCIA

DISTRITAL DE ROTARY
Hoje, amanhã e domingo em Laguna

PROGRAMAÇÃO
Hoje (24) _; Sessão solene de abertura Y". Anderson Giovani Silva - Instituto Comunitáriõ da
19hOO- Simone Ritter-: Mestre .de Cerimônias da Grande Florianópolis.
Conferência 2013. Debatedor: Carlos Augusto Pimenta - Governador Distrital
19h05 - Abertura lírica com a cantora - Cristiane Anselmo 2011-12.

. .

de Laguna. Mediadora: 'Cláudia Gonçalves- Secretária Distrital.
19h20 - Pedro Albertini - Representante do Presidente do 09h45 - Mensagem da Tractebel Energia, patrocinadora
RI. do evento.

19h35 - Nilson Algarves- Governador Distrital do Rotary. IOh20 - Coffebreak
19h50 - Everaldo dos Santos- Prefeito Municipal de Abertura Oficial da Feira de Banners de Clube.

Laguna. IOh50
.

- Momentos Rotári�s.
20h05 - Eduardo Pinho Moreira- Vice-Governador do llhOO - Encerramento da Campanha EN!) POLIO NOW
Estado de Santa Catarina: Santa Catarina-AnQ I.
20h20 - César Menezes- Governador Eleito 2013"14 e WanYuChih - Coordenador da Campanha.

I
Sílvio, Rosa Governador Indicado 2014-15. llh30 - Painel Casos de sucesso de Rotary Clubs I. Serviços
20h35 -Agenda Positiva para o Distrito 4651. Nilson / Profissionais.

Algarves- Governador DistritaÍ do Rotary. Tarcísio Fonseca - RC Braço do Norte. Novas Gerações.
20h50 - Momentos Rotários Luciano Silva - RG São José-Kobrasol.
21hOO - Jantar com show ao vivo do Quarteto Opus 4 de Debatedor: Almir Hercílio - RC Santo Amaro Imperatriz.
Laguna. '- Mediador: André Lopes -:- RC Palhoça.

12h30 -Assembléia de clubes. Presidentes de Rotary Clubs,
12h30 - Almoço .

.

Amanhã (25) - Início da conferência
08h30 - Simone Ritter- Mestre de Cerimônias da
Conferência 2013.
08h35 - Nilson Algarves- Governador Distrital do Rotary.
08h50 - Pedro Albertini- Representante do Presidente do
RI.

Reinício da conferência
14hOO - Show de saúde.
14hl0 - Palestra�'O Papel da Imprensa noTerceiro Setor">
Luiza Gutierrez - Grupo RIC Record Notícias do Dia.
Debatedor: Sílvio Rosa - Governador Indicado 2014-15.

09h05 - Palestra "Ação Social: A Contribuição da Geração Mediadora: Cláudia Gonçalves - Secretária Distrital.

14h50 - Show de talentos do Intercâmbio de Jovens.
João Galdino - Chairman do Intercâmbio de Jovens ..
15h30 - Coffebreak.
16hOO - Premiação dos melhores banners de clube.
16hl0 - Painel Casos de sucessos de Rotary Clubs II ..

Planejamento Estratégico de Clube. �

Israel Rescaro li - RÇ Itajaí-Porta do Vale.
Desenvolvimento do Quadro Social. Carlos Fernandes
de Alcântara Junior

Debatedor: Eder Vieira Couro - RC Florianópolis.
Mediador: André Lopes - RC Palhoça.
l7hl0 - Palestra "Rotaract e a Fundação Rotária". Filipe
Kuhnen - Representante Distrital Rotaract.
17h25 - Momentos rotários. \

. �

17h35 - Encerramento pelo Representante do Presidente
do RI.
17h45 - Encerramento pelo Governador Distrital 20'12-'
13.
20hOO - Jántar com o Show de Rogê e após Baile com a

Banda The Claytons.

Domingo (26)
. ,

10hOO - Reunião do 'Colégio de Governadores, com a

presença do Representante do Presidente do RI, Pedro,
Albertini.
12hOO - Almoço de confraternização. No restaurante da
Piscina do Laguna Tourist Hotel'

,
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ma rua••• �Uma historia•••ontem•••

Avenida Rio Grande do Sul/Maurilio Kfouri, napraia do Már

Grosso nos anos 70.

hoje...e
Denominação desta rua, na, praia do Mar Grosso, homenageia o

Rotary Club de Laguna, fundado em 20 de abril de 1946, com uma

vasta gama de serviços- já prestados à nossa comunidade.
Pertencente ao Distrito 4651, promove reuniões às 20h das quintas- c

feiras,- no Laguna Praia Clube.

Influência milagrosa
atribuída a Santo Antônioolclore •••••••••••••••••

o mesmo local nos dias atuais.
(fotos de CarlosAugusto Baião da Rosa) Em 1650, o porto e a cidade da'Bahia aguardavam com

temor o desembarque dos holandeses após um combate
naval em perspectiva. O governador militar, depois de
ter tomado as últimas disposições para a defesa, foi
devotamente jogar-se aos pés da imagem de Santo

Antônio, que se encontra na capela do convento dessa
ordem religiosa, situado à entrada da barra. Começava
ele a orar, quando uma terrível tempestade desabou,
obrigando a esquadra a fazer-se ao 'largo e dispersar
se, libertando-sé assim a cidade, que não mais a reviu.
O governador, transbordado de fé e de alegria, foi o

primeiro a proclamar o milagre; repetiram-nos os

religiosos, aproveitando-se dó. entusiasmo geral para
fazer crer- ao povo que haviam visto no mesmo dia Santo

Antônio voltar ao convento
ainda molhado pelas águas
do mar. A proteção milagrosa
do santo libertador fez com

que.lhe concedessem, a título
de recompensa, o cargo de

governador-geral da

província, cujo vencimento
anual ele recebe e é

empregado no seu culto

particular. A generosidade
devota dos habitantes da
cidade apressou-se em

conseguir o s meios
necessários .à reedificação da

igreja de Santo Antônio,
onde se vê hoje a estátua do
santo segurando o bastão de

governador. Com o triunfo, a
imaginação dos irmãos do
convento de Santo Antônio
tomou novo impulso e, teridó

afirmado haverem visto o santo voltar molhado do mar,
não hesitaram em supô-lo percorrendo as ruasà noite,
à caça dos negros fugidos que erravam pela cidade.

Quando um frade pegava um negro, amarrava-lhe as

mãos com o cordão de seu hábito e o intimava a indicar'
a casa do seu senhor. Aí chegando, '0 monge batia à

porta e entregava o escravo em nome de Santo Antônio,
cuj o papel desempenhava, na escuridão' da noite, e

desaparecia logo em seguida, dizendo, num tom

misterioso: "Santo Antônio lhe devolve seu escravo
fugido". Os reverendos padres sabiam de antemão que
essa santa generosidade seria recompensada no dia

seguinte pelo proprietário do escravo, o qual não
h�sitava em vir ao convento encomendar pelo menos

uma: missa e entregar
alguma esmola em ação de

graças; levado -pelas
aparências da véspera,
aumentava ainda o número

de supersticiosos
tributários de Santo
Antônio, que, 'ern

circunstâncias difíceis, se

mostram sempre dispostos
'a comprar-lhe a proteção
eficaz. Essas especulações
dos frades tornaram o santo
tão temível aos negros, que
'o seu nome se tornou, para
eles, uma exclamação
familiar nos momentos de

pavor.
(Debret,

.

Jean-Baptiste.
Viagem pitoresca e histórica
ao Brasil. São Paulo, Círculo
do Livro, sd. v,2, p.396-397)

•

cen�a para Poetar

Máscara contra gás epó, usada na 2aGuerraMundial, em
1945, pelo então comandande lagunense, Jovino Salvador da
Silva. A peça se encontra exposta no Museu Anita Garibaldi.

PortoAlegre
.

Díárío..às 16hl0 e Oh35

Joinville
De domingo à sexta, às 13h30

(48).3646-0119
. Florianópolis

De 2a a 6a feira, às 7h15, 10h, 13h30 e 16h25.
Aos sábados às 7h15,13h30 e 16h25

Domingos e feriados às 7h15, 9h45, 15h, 16h25, 18h15 e 20h.
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Dr. Alexandre Silveira Ga/arz

Reabilitação Oral - Implantes
Prótese Dental � Odontologia Estética

'CRO-SC 4320
Celular: 9985 2453

"

e-mail: asga/arz@gmail.com

Laguna:
Avenida Eng. Colombo Machado Salles, nO 5

Clinicenter Fone: 3644 0325
, ,

Tubarão:
Av. Marco,lino Martins Cabral nO 17!18 /1005

Ed. Minas Center Fone: 3626 9539

r------�--'
--,-,-,--,

------

I
.... � A� • . • • __

O espetáculo Perception oftheOther/StedierCia ,

de Dança e Storméntal, integrará o Circuito Sesc

de Música, de 'IS de julho a 28 de agosto. Será
� apresentado' em Laguna no dia 13 de agosto.

Lojão Homem, especializada em roupas
masculinas de todás as grifes.

,

Paulo Roberto Lopss de Magalhães, ao lado da

esposa Niloéia e demais familiares, ontem (23),

- ,I
J,
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}' .

Todos os sábados tem a tradicional feijoada do Restaurante Praça Di Anita

AR�CONDICIONADO
h U'TQMOTIVO

·IAVOLIlS
Pecas

;11

MANUTENÇÃO .. RECARGA DE GÁ-5 .. HIGIENIZAÇÃO
Av. Calistrato Müller Sales, centro- Laguna

3646.1049
-
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L 'J'_

Um ano após a visita a Laguna, da presidenta�ilma Rousseff, completado na última terça-feira (21), o consórcio Camargo Corrêa-Aterp�IM.Martins�:[

A construção que segue em ritmo acelerado conta banheiro. em cada acomodação e sistema de preenchimento com concreto. Os trabalhos vão

:�com trabalhos em terra e na lagoa. Toda a estrutura climatização com disponibilidade de aquecimento ou continuar nesta semana, dentro das condições -de

para produção, transporte e instalação está na fáse resfriamento do ambiente. Na área de vivência será tempo estável, propícias para a navegação coin

final de implan�ação. Em tomo de 150 trabalhadores construída quadra para prática de esportes e balsas.
estão diretamente atuando para a produção das exercícios físicos e já dispõem de sinal Wi-Fi de Em terra ou na lagoa, os cuidados devem

aduelas, preparadas no canteiro central do consórcio, internet nos cômodos. redobrar
no bairro Mato Alto, em nossa cidade. Do pátio de Trabalhos em terra e na lagoa Usuários da BR-IOI Sul e moradores dos bairros

trabalhos, as estruturas serão içadas por dois Tanto em terra firme quanto no leito da Lagoa Santo de Cabeçuda e Mato Alto, devem atentar a

. pórticos-guindastes, com capacidade de iça-r e Antônio dos Anjos, o consórcio Ponte de Laguna movimentação para carga e descarga de camisl!�
transportar '60 toneladas de carga. Transportadas, mantém trabalhos em' ritmo acelerado em duas metálicas no km 310 ao km 313 da rodovia, trecho
as adueias seguempara embarque nas balas de frentes de trabalho. Em con.tinuidade a estrutura da inserido em aglomerado urbano com intensa

serviço e serão instaladas nos vão da ponte. A treliça .cabeceira Norte da ponte, estão atuando movimentação de pedestres. As peças,
de balanços sucessivos, equipamento que fará o . trabalhadores, . equipamentos e balsas nas, transportadas individualmente, percorrem tanto a

içamento e instalação das aduelas, das balsas até a proximidades do bairro Cabeçuda. A segunda frente rodovia federal quanto a SC-436 (acesso de Laguna
ponte, já está no porto de Navegantes. Todo o aparato está no.meio da lagoa, onde os 'primeiros pilares do a BR-IOI)1 até o embarque em balsa. Neste ponto
veio de Portugal para Laguna, para ser utilizado, vão estaiado são construídos. Próximo da cabeceira em diante, os cuidados são na água: o transporte de

'$;. -exclusivamente nas .obras da ponte. Cada aduela Norte, os quatro pilares recebem trabalhos para. insumos pela Lagoa Santo Antônio também requer
com, aproximadamente, quatro' metr0..1' de. construção das travessas, onde serão instaladas as atenção e cuidados dos pescadores artesanais e

comprimento pesa acima de 30 toneladas. As aduelas, dando forma às pistas elevadas. Estes turistas que utilizam lanchas ou jet-skis. Os
aduelas serão acrescidas de .abas laterais, para dar pilares foram os primeiros iniciados na sequência motoristás que trafegam' pela BR-10 1 Sul ou pela
a largura de pistas, que variam de 24 a 26 metros. construtiva no leito da lagoa. Na lagoa, longe da SC-436 devem ficar atentos quanto à entrada, saída
Mais de mil trabalhadores atuam na obra margem, a execução dos pilares contam com o apoio' e movimentação -de caminhões entre Cabeçuda,

_�,Para dar continuidade à obra, o consórcio Ponte de das balsas-ilhas, trabalhando em conjunto, na, passando pelo Mato Alto e entrando no Canteiro

Laguna está recrutando trabalhadores em toda a' construção dos dois mastros do vão estaiado da Central do consórcio Ponte de Laguna. Para a cargá�
região Sul catarínense, além de outros estados . ponte sobre o Canal de 'Laranjeiras.tO projeto de e descarga dos cilindros metálicos, utilizados para
brasileiros. A quantidade efetiva de profissionais na engenharia da ponte prevê que as pistas serão construção dos pilares da ponte, os caminhões
obra passa dos mil contratados, sendo que, quando construídas em paralelo ao vão estaiado, sendo todas realizam a manobra de entrada sobre a pista simples, -

alcançar a capacidade máxima de atividades, cerca as partes encaixadas no final. Ao todo serão
.

interferindo na movimentação de veículos. O DNIT
demil e seiscentos trabalhadores estarão envolvidos construídos 32 pilares, dezesseis em cada base, para e a Polícia Rodoviária Federal (PRF) recomendam
na construção da ponte. A ocupação dos dormitórios, dar sustentação aos mastros, sendo que quatro estão aos motoristas não pararem os ,veículos no

construídos no canteiro central, _passou da metade finalizados e oito camisas metálicas estão fixadas acostamento para visualizar a manobra de carga ou

.1> -das acomodações ocupadas. Das 648 vagas previstas ao leito. Na construção dos pilares para suportar. o descarga, bem, como para observar o andamento
I

da

(162 'quartos), 330 trabalhadores moram nos vão estaiados, a profundidade de fixação dos obra. Além de tumultuar o tráfego da rodovia, a

dormitórios, 51%. das vagas disponibilizadas. Os
.

cilindros metálicos (camisas) é feita abaixo dos 50 parada expõe os 'usuários a acidentes. Pedestres

ocupantes são profissionais vindos de outrosestados. metros da superfície. Depois da instalação das devem manter distância dos trabalhos na frente de
O consórcio disponibiliza transporte para quemmora camisas metálicas no leito, é feita a escavação para . obras .. Todo o processo de carga e descarga de"

.�
em Laguna e municípiospróximos, ,reservando os preenchimento com a ferragem e concreto, para equipamentos e suprimentos é acompanhado por
leitos no canteiro para quem vem de fora. No formar o pilar. A ponte para travessia do Canal de técnicos do consórcio Ponte de Laguna e por
canteiro, os trabalhadores são servidos 'de café-da- Laranjeiras terá 2.830 metros de comprimento, com profissionais treinados petas empresas responsáveis
manhã, almoço e jantar, bem .com o toda a 52 vãos, nos quais serão instaladas 134 estacas para pelo transporte e depósito, além da fiscalização dos

�infiaestrutura necessária para a vivência. Os quartos os pilares de sustentação, formados pela junção de técnicos do DNIT. Pelas dimensões dos
tem capacidade para quatro trabalhadores, com camrsas metálicas para a escavação e equipamentos, são utilizados transportes especiais
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.::.construbase, deu início agora em maio, a construção das aduelas para compor as pistas da BR-I0l Sul sobre a Lagoa Santo Antônio dos Anjos..

para comportar' a carga. estaduais e municipais de Laguna e Pescaria Brava, vizinha às obras da ponte. Entre as ações propostas
Da pis-ta para a lagoa, os cuidados continuam com temática voltada para conscientização do uso pelo consórcio esteve a apresentação do filme

Depois' de carregada em balsas de serviço, as correto da água e preservação do meio ambiente. "Anjos do Sol".: Após à exibição do vídeo foi aberto
camisas metálicas seguem para a frente de trabalho A temática "Água, fonte de Vidá" foi escolhida para um canal de diálogo com os jovens, onde são
na Lagoa Santo Antônio. Nesta semana, o consórcio direcionar as ações, que serão realizadas em abordados os impactos positivos e negativos, que
Ponte de Laguna concentra os trabalhos na escolas de Laguna e Pescaria Brava e também no grandes obras ocasionam no cotidiano das

��onstru:ção dos dois mastros estaiados da ponte, canteiro de obras do consórcio. As atividades comunidades vizinhas ao empreendimento. J()ven�,.
onde as atividades são realizadas em balsas-ilhas,

. começaram nesta segunda-feira, 18, com realização na faixa etária de 14 a 17 anos, de seis turmas da

plataformas ancoradas para a realização das de um Diálogo Diário de Excelência' (DDE), escola, têm espaço para dialogar, absorvendo o

atividades. Os pescadores artesanais ou os turistas ferraménta de interação utilizada junto aos conteúdo de conscientização proposto. O diálogo
que' circulam pela lagoa Santo Antônio com lanchas trabalhadores, realiz;da todos os dias antes do com eis estudantes reflete o respeito com os '<,

ou jet-skis devem atentar a circulação das .balsas trabalho iniciar. Também foi organizadaagenda de profissionais envolvidos na construção, e deles com
de serviço, transportando peças, camisas metálicas, atividades para escolas, com concurso de desenhos .

a comunidade. Muitos dos contratados são de outros

trabalhadores e combustível, navegando doCanteiro para alunos da rede pública de Laguna e Pescaria' estados brasileiros, com outras culturas e hábitos,
Central até a frente de obras. Os' pescadores -e Brava e distribuição' de prêmios para as melhores acrescentando novas práticas sociais na vida

_l

turistas devem observar o espaço sinalizado com artes selecionadas. Além' do concurso, os cotidiana dos' bairros lindeiros, principalmente ao

baias metálicas; onde o canal de serviço foi dragado estudantes receberam a visita de teatro de
'

Canteiro Central, onde há os alojamentos. Nesse
para circulação das embarcações envolvidas na fantoches "O Canto da Floresta", apresentado pelo contexto, as ações realizadas pelo consórcio junto
construção da ponte. Pelo tamanho e velocidade, �s atar, diretor e roteirista Antônio Pinto Salazar, No aos jovens da escola Saul Ulysséa busca apresentar
embarcações maiores utilizadas na obra não podem dia 22 de março, alunos das escolas de ensino básico esta nova realidade, que é ter uma grande obra na

realizar a manobra evasiva para desvio dos. barcos Santo André, "de Capivari de Baixo e Professora comunidade. Segundo o consórcio, a ação repassou
,lede pesca que ingressarem na área de obras. Por Iracy Virgínia Rodrigues, da Barranceira, em conteúdo para- aproximadamente 200 jovens:,,::-QJ
isso, é pedido aos pescadores e demais pessoas que Laguna, recolheram restos de plástico, papel e metal ateridendo u demanda proposta pelo próprio
evitem a ancoragem' no canal sinalizado destinado para reciclagem. A ação foi organizada pelo. estabelecimento de ensino. A linguagem utilizada
às balsas de transporte, bem como evitem a pesca consórcio e contou com 'a presença de 44 alunos nos diálogos é de fácil absorção, direcionada para
próximo das balsas-ilhas, onde há a movimentação das duas escolas, além de agentes da Empresa de o público acadêmico nas séries finais. Em

de equipaméntos, principalmente dos guindastes. Há Supervisão e Gerenciamento Ambiental (ESGA), complemento à veiculação do filme e dos diálogos
duas balsas-ilhas ancoradas para a' construção dos contratada pelo DNIT para a duplicação da-Bk- em sala de- aula, o consórcio organizou blitz no I

mastros. Ao todo, serão utilizadas' de 25 a 30 balsas 1 O 1 Sul e Polícia Ambiental. A coleta foi parceria trânsito de Laguna, na sexta-feira (17), no posto
para transporte e construção em água da ponte para entre o consórcio POnte de Laguna e a Fundação _

da Polícia Militar do bairro Portinha. No evento,..,.....]
travessia de Cabeçuda e Canal de Laranjeiras. Lagunense do Meio Ambiente (Flama). Na semana foi distribuída panfletagem com dicas de segurança
Da construção para a conscientização da de 13 a 17 de maio, o consórcio realizou a e colagem de adesivos. As ações' de
comunidade apresentação de filme com temática voltada para conscientização contra abuso e exploração sexual
Em 'conjunto com a construção da ponte para o combate à exploração sexual de crianças e

. de crianças e adolescentes se estenderam também
'ib'�travessia do Canalde Laranjeiras, diversas ações adolescentes, para estudantes do ensino médio da para aos trabalhadores da obra. A reprodução dos
socioeducativas são realizadas pelo consórcio EEB Saul Ulysséa, de Cabeçuda. A data de 18 de filmes "Anjos do Sol" e "Sonhos Roubados" está
Ponte de Laguna e pelo DNIT. No dia 22 de março,

.

maio foi instituída como dia Nacional de Combate· sendo' feita no Canteiro Central" sendo direcionado
o consórcio realizou atividades para comemorar a ao Abuso e à Exploração Sexual de crianças e principalmente pata quem está alojado nos

semana da Água. Foram realizadas dez' adolescentes, e, dentro desta temática, profissionais dormitórios disponibilizados.
apresentações de teatro. de fantoches em escolas do consórcio realizam. at_i�id���.s co� a P?p�I�S:�9 (C;C!m a colaboração de Muriel Albônico)
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SEMEANDO A PAZ NA ESCOLA
A inserção da cultura da paz nas escolas brasileiras é tema de
discussões de educadores de todo o país. A necessidade de

ampliar a noção do que é cultura da paz e como ela pode 'ser
implantada nas escolas é discutida sob o aspecto da inclusão
social e do debate em tomo de políticas pedagógicas voltadas
par a construção do afeto entre os agentes envolvidos no

processo educacional. Na região de Laguna, a gerênciaregional
de Educação, através da Integradora Ana

Cláudia, vem desenvolvendo o referido projeto
junto as unidades escolares de ensino regular
e Apaes perténcentes a 19" secretaria de
Desenvolvimento Regional. Segundo Sandro

Cunha, as sementes foram lançadas e os

primeiros frutos já estão surgindo, citando
como exemplo o aluno Valnicio Dorvalina, da
"-Apae de Laguna e a Escola de Ensino Médio
Almirante Lamego, com a redação A Paz, no
FestivalRegionalNossaArte, realizado em abril

último, em Tubarão, conquistando o primeiro
lugar em arte literária e assim classificando-se
para a fase estadual, que acontece na próxima

.

quinta-feira (30), em Itajaí.A lembrar que na

cidade azul, participaram representantes da
vizinha cidade, Treze deMaio, Sangão, Capivari

de Bàixo, Imarui, Imbituba, Garopaba e Jaguaruna.A ressaltar,
também que, a elaboração do texto foi embasada nos estudos e
atividades pedagógicas realizadas em sala de aula, dentro do

projeto Semeando a Paz, aliás sugerido por Sandro Cunha
durante reunião com os diretores de escolas. Outras atividades

que merecem destaque, desencadeadas também tendo como

temática o referido Projeto vem da APAE de Imarui, a qual
envolveu temas como família, escola, valores,
saúde, datas especiais, onde se objetivou a

importância das relações, do diálogo, direitos
e deveres, atitudes de solidariedadê,
companheirismo, cooperação, respeito, entre
outras. Proporcionando aos alunos

participarem de apresentações de dança
simbolizando aPaz, aBandadaAPAE cantou

músicas relacionadas ao tema do projeto. A
escola também participou do festival nossa
Arte com aBanda e aDança: Balada do Louco,
que tinha como objetivo quebrar
preconceitos e barreiras, mostrando o sentido
da felicidade. Acontecendo ainda, a·

inauguração da mini Padaria da APAE, que
foi de grande importância para a inclusão dos

-

alunos na nossa sociedade.

24 DE MAIO DE 2013
.li &a " z

Adivinhe quem
r.

e...

Agenda No Mar Grosso, o ambien
te que é referência para o

sul catarinense, sempre
reunindo um público

seleto, com o melhor dos

petiscos, com camarão da

Laguna, carnes e frangos.
Música ao vivo

'hoje (24) com Sandro Rios
e banda e amanhã (25)

com Yuri.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



OQUEFAZER==

No Mar Grosso, o

ambiente que é
referência para o sul
catarinense , .sempre
reunindo um público
seleto, com o melhor dos

. petiscos, com camarão
da Laguna, carnes e

frangos. Música ao vivo

hoje (24) com Sandro
Rios e banda e amanhã

. (25) com Yuri.

DESTAK - Música ao

vi vo hoj e (24) com

Diego Werneck e

amanhã (25) com

Acústico Anônimo.
Fone: 3647-0761.
TRABUCÃO - Ao lado
da Xavante, no

Magalhães, 'amanhã
, (25) música ao vivo com

Pombo e seus teclados.
Fone: 3644-1761.
UNIÃO. OPERÁRIA -

Próximo dia 8, o

tradicional baile de
Santo Antônio, com

ani-mação da banda

Mysishow: Mesas à

venda no clube.

· · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · .. ONDE COMER L ••••••-.. • •••••• o • • • • • • • • • • • • • •

Atlântico Sul
Anexo ao hotel, napraia .

do Mar Grosso, o con

ceituado restaurante ofe-

recendo buffet livre e a

kilo, Também atendendo

festas, casamentos e

eventos em geral. Conti-

nua sendo servido um

completo buffet paraal
moço e jantar. Fones:
3647 2920 e 3647 1166.

Restaurante Caiçara
No calçadão do Mar

Grosso, sob o comando
de Jaime Donario, ser-

vindo almoço ejantar di
ariamente. Destaque para
o churrasco na chapa e

tainha grelhadana chapa".

linguado e congrio àBelle
Meuniere. Buffet aose=

domingos. Fone: 3647-
1643.

As estimativas para os gastos do pstáqio Mané Garrincha, em
Brasllia, fiC<;lm na casa de 1,5 bilhão de reais. Pra ter uma ideia
de como os gastos disparam, é só olhar o gráfico do lado com'
as estimativas feitas emjaneiro desse ano:

'

Vale a pena lembrar que estes gastos são custeados com

dinheiro público. Diferentemente do resto domundo, o Brasil
não tem capacidade de incentivar o setor privado a investir.
nos estádios. Ou simplesmente não quer. poís dinheiro
pÚblico seria mais fácil de",

.

Por
Guilherme Santos

,

I�(\
1

-

o público total do campeonato brasíliense foi de incríveis
33.209 pagantes. Isso é menos da metade da .capacroaoe do
Mané Garríncha, que é de 71.400 pessoas. J;:í sabemos que
praj090s de futebol esseestádio não vai servirmuito.

Com o dinheiro gasto neste elefante branco. se ele fosse investido corretamente. pegando exemplos de outros

países, poderíamos construir:2 estádios como o «Stade de France. (RS 643,2milhões), palco da final da Copa.de 98.

,

I�
I

No início de março o Tribunar de Contas do Distrito Federal ordenou a suspensão dos pagamentos ao consórcio
responsável pela obra, em função de irregufaridad�s encontradas numa auditoria - que apontou prejuízo. de 72
mirhões de reais' aos cofres públicos. Um dos motívos foi o gasto excessivo no projeto 'da cobertura do.estádio, Mas
este é apenas uma, dentre várias (ti�regularidades». Recentemente, o governo teve de fazer cortes dolorosos em seu
orcamento- entre outras coisas, para bancar a conta salgada da construção do es.tádio. O espaço é limitado pra
tanta coísa mar contada, pra nãodizer errada, na preparação pra Copa. Mas�ca frio que semana que vem tem mais.

3>-1'1.
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Cartão Postal

CRÉATIIJE.TECHNOlOGIE,

'y t-Preço à Visia, não indui pintura metálica, seguro e opcionais, Novo Citroên C3 Origine Flex 13/14 oom valorà vista de R$ 39,990,00 e coe realizad() pelo Banco PSAcom entrada de 57% (R$ 22.794,30) +48 parcelas de R$ 499,00I'-
com taxa 0,99% arn + IOF. TC de R$ 566,00. Confira a CET da operação em uma de nossas lojas. Crédito sujeito a aprovação realizado pelo Banoo F .

. -. ...,. '.
� f· I. _

PSA Finanre, Financiamento simulado para Pessoa Física. Oferta válida até 26/05/2013 ou enquanto durarem os estoques. Imagens Ilustrativas. aça reVISGeS em seu veiCUlO regu armente.�
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